

Secara Virtual Polda NTB Resmikan Mako Brimob Kompi 2 Yon B Polda NTB di Hadiri Wakapolres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - NTB.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 27, 2023 - 18:05



Sumbawa Barat NTB - Peresmian Mako Kompi 2 Yon B Pelopor Sat Brimob Polda NTB dan sekaligus Doa bersama untuk anggota yang BKO Polda Papua, bertempat di Kelurahan Bertong Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada jum'at (27/10/23).

Dalam kegiatan tersebut hadir Wakapolres Sumbawa Barat KOMPOL Didik Harianto.SH.PLT Wadan Yon B AKP Nurdin.S.Ap.PLT Wadanki Kompi 2 yon B

pelopor IPDA Sugeng Riadi S.Sos.

Kontraktor Bapak Muhammad Rum, Pa Ops Kompi 2 Yon B AIPDA Lalu Agus. J.SH.Danton 1 Kompi 2 Yon B BRIPKA Agus.R.Kepala Sekolah SDN 1 Telaga Bertong SAHDIN S.Pd.Anggota Kompi 2 Yon B pelopor .Anggota Ibu Bhayangkari Kompi 2 yon B pelopor. Tamu undangan Tokoh masyarakat Telaga Bertong.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan dalam kegiatan peresmian Mako Kompi Yon B pelopor Sat Brimob Polda NTB di hadir dan di saksikan oleh Wakapolres Sumbawa Barat KOMPOL Didik Harianto S.H.

" Peresmian di selenggarakan melalui Virtual Video Conprens,dilanjutkan dengan Pengenalan dan menampilkan gambar semua bangunan-bangunan yang akan diresmikan di seluruh wilayah Polda NTB," jelasnya

Eddy menjelaskan,kemudian penekanan tombol dan Pembukaan Tirai semua bangunan-bangunan yang diresmikan di seluruh wilayah Polda NTB. Sekitar pada pukul 09.35 wita penanda tangan Prasasti semua bangunan yang diresmikan dan dipimpin langsung oleh KAPOLDA NTB.

Kemudian dilanjutkan dengan acara ramah tamah dan penampilan atraksi dari Kabupaten Bima serta penampilan video kegiatan anggota yang BKO POLDA PAPUA dan dirangkaikan Do'a Bersama untuk anggota BKO POLDA PAPUA dan Peresmian Kompi 2 Yon B Pelopor.

Sambutan dari PLT Wadan Yon B AKP Nurdin.S.Ap menyampaikan, ucapkan syukur dan terima kasih kepada pimpinan tertinggi Polda NTB dan ucapan terima kasih kepada semua Pimpinan yang ada di Polres Sumbawa Barat dan semua PJU polres Sumbawa barat.Dan terima kasih kepada Kontraktor yang telah menyelesaikan pembangunan Kompi 2 Yon B pelopor.

"Selamat kepada seluruh anggota kompi 2 Yon B pelopor karna sudah terbangunnya kantor atau Mako kompi 2 Yon B pelopor.Dan juga terima kasih kepada tamu undangan yang hadir atau tokoh masyarakat telaga bertong,"terangnya

Eddy menambahkan, Wakapolres Sumbawa Barat KOMPOL Didik Harianto.SH dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Wadan Yon sumbawa,semua anggota kompi 2 yon B pelopor, semua ibu bhayangkari dan terimakasih kepada semua tamu undangan Tokoh masyarakat Telaga bertong yang hadir.(Adb)